

### 3 Veranstalter mit „First Vienna Harley Days“ zufrieden

Rund 30.000 Personen besuchten laut Schätzung der Veranstalter die „First Vienna Harley Days“, die von 8. bis 10. Mai im Prater stattfanden. An einer Motorradparade auf der Ringstraße nahmen etwa 1.000 Fahrzeuge teil. Dr. Christian Arnezeder, GF der auch für Österreich verantwortlichen Harley-Davidson GmbH/Mörfelden (D), berichtet von gut 300 Probefahrten und mehreren Direktverkäufen bei den ausstellenden Händlern: „Vor allem die hochpreisigen Modelle waren gefragt.“ Im Mai 2010 werde man die Vienna Harley Days erneut abhalten, wenngleich man aus internen Gründen ein anderes Wochenende wählen könnte. (HAY)